

Nouvelles brèves

A peine descendus du sommet de l'Everest, les alpinistes canadiens Laurie Skreslet et Pat Morrow ont annoncé, le 21 octobre, leur intention d'y remonter dès 1985. L'ascension, cette fois, se fera du côté de la Chine (au lieu du Népal, comme le 5 octobre dernier) et sans bonbonnes d'oxygène. Skreslet et Morrow ont même précisé qu'ils seraient accompagnés d'Alan Burgess, un autre des huit membres de l'équipe canadienne de la dernière expédition.

Selon le Dr Dall, chef des services de gérontologie de l'hôpital municipal d'Ottawa (Ottawa Civic Hospital), d'ici dix ans les médecins pourront identifier et prévenir la perte de mémoire et la décalcification des os.

M. René Berthoud, 48 ans, et son épouse Rose-Marie, 26 ans, sont bien déterminés à revenir à Québec le printemps prochain de la même façon qu'ils en sont partis, à dos de cheval. M. et Mme Berthoud passeront l'hiver dans l'État de Washington, après avoir terminé récemment une odyssee équestre de deux ans à travers le Canada et les États-Unis.

Le ministre de l'Énergie a annoncé, en octobre, que quatre sociétés distributrices de gaz naturel de la Colombie-Britannique se voyaient accorder jusqu'à \$1 780 000 en subventions qui les aideront à financer l'expansion de leurs réseaux de distribution de gaz naturel. La B.C. Hydro and Power Authority recevra jusqu'à \$499 647 pour financer un projet d'expansion dans la région de Chilliwack, la Pacific Northern Gas recevra jusqu'à \$268 581 pour réaliser six projets dans sa zone de franchise. L'Inland Natural Gas obtiendra \$1 009 896 relativement à six projets, dont un qui prolongera le gazoduc jusqu'à la réserve amérindienne de Salmon Arm. Enfin, ICG (British Columbia) Ltd. s'est vu octroyer jusqu'à \$67 966 qui l'aideront à exécuter trois projets d'expansion dans la région de St. John's.

La Direction des programmes d'information au Canada a publié un document sur la politique canadienne de non-prolifération nucléaire dans la série de *Textes sur la politique étrangère canadienne*. Le document de 26 pages décrit l'évolution de la politique de non-prolifération et notamment le système canadien de garanties. On y trouve aussi des commentaires sur la situation internationale actuelle.

L'Université McGill met actuellement sur pied un centre d'information sur la

paix et le désarmement. Se voulant au service de la collectivité, ce centre vise à promouvoir une plus grande sensibilisation aux questions et problèmes du désarmement.

Le ministre de l'Énergie a annoncé en octobre qu'au total \$2 784 321 ont été accordés à cinq sociétés distributrices de gaz de l'Ontario et \$1 138 196 à deux entreprises québécoises pour les aider à financer l'expansion de leurs réseaux de distribution de gaz naturel.

Quelque mille membres de la Northeast Museums Conference, organisme américain à but non lucratif qui travaille à la promotion des musées se sont réunis à Montréal du 24 au 27 octobre. Parmi ses membres on compte des spécialistes en muséologie du Québec et de l'Ontario.

Le ministre de l'Agriculture a récemment homologué une nouvelle variété de colza canola appelée Westar, et créée par les chercheurs de la station de recherches de Saskatoon (Saskatchewan). Westar offre un rendement supérieur tout en étant plus précoce.

La compagnie Papiers Inter-Cité Ltée a annoncé la modernisation de l'une de ses usines, soit celle de la Division de Price Wilson, à Lachute (Québec). Cette usine regroupe la fabrication de cinq gammes de produits: les sacs de papier, les boîtes pliantes, les serviettes de papier, les sacs d'expédition rembourrés Jiffy ainsi que le papier d'emballage.

Pour la quatrième fois depuis 1977, des chercheurs de la station de recherche du ministère de l'Agriculture de Harrow (Ontario) ont gagné le prix Carrol R. Miller, offert par le National Peach Council de Martinsburg (État américain de la Virginie de l'Ouest). Il s'agit de MM. R.E.C. Layne, C.S. Tan et J.M. Fulton, auteurs d'un article intitulé *Effect of Irrigation and Tree Density on Peach Production*.

Une jeune chanteuse du Québec, Céline Dion, 14 ans, a remporté, ex-aequo avec la représentante du Mexique, le prix de la meilleure chanson au Dixième Festival de la chanson populaire de Yamaha (Japon). Mille neuf cent sept concurrents, représentant 49 pays, ont participé à ce festival.

Un habitant de Toronto, M. Ben Kerr, 52 ans, boit, chaque jour, trois cocktails au poivre de Cayenne (une grande cuillerée à table de ce poivre rouge dans un grand verre de jus de carottes frais) pour rester en forme. Cette recette, dit-il, guérit les ulcères, les hémorroïdes et nettoie les artères.

Soixante-trois... (suite de la page 4)

général d'Hydro-Québec; — M. Bertram Brockhouse, professeur de physique à l'Université McMaster; — Me Frank Manning Covert, avocat et homme d'affaires d'Halifax (Nouvelle-Écosse); — Mme Barbara Hayes, commissaire nationale des Guides du Canada (de 1976 à 1981); — Mlle Martha Henry, actrice classique du Festival de Stratford; — Mgr Maxime Hermaniuk, archevêque ukrainien de Winnipeg (Manitoba) et métropolitain des Ukrainiens catholiques au Canada; — Mlle Abigale Hoffman, directrice de Sport Canada; — Major général Bertram Hoffmeister, président du National Second Century Fund of British Columbia; — M. Norman Jewison, réalisateur et producteur de films; — Mme Betty Kennedy, journaliste et personnalité de la radio et de la télévision; — M. Pierre Laurin, ex-directeur de l'École des hautes études commerciales de l'Université de Montréal; — M. Jean Le Moyne, écrivain et philosophe; — M. Alan Lund, directeur artistique du Board of the Fathers of Confederation Building Trust et du Festival de Charlottetown; — M. Al Purdy, poète, éditeur et écrivain; — Mme Ginette Reno, chanteuse; — M. Harold Snyder, directeur du Centre for Cold Ocean Resources Engineering (C-CORE), Université Memorial, Terre-Neuve; — M. Jean-Guy Sylvestre, écrivain et directeur général de la Bibliothèque nationale du Canada; — M. William Teron, directeur général de Teron International Ltd; — M. Frank Russel Thurston, ancien directeur de l'Établissement aéronautique national (Conseil national de recherches); — M. Jack Warren, ancien ambassadeur aux États-Unis et vice-président de la Banque de Montréal.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada 

ISSN 0384-2304